

Documentation de Service du Bureau des Services généraux

**NOMBRE DE GROUPES ET DE MEMBRES DE AA ESTIME DANS
LE MONDE**

ANNÉE	MEMBRES ACTIFS	GROUPES	ANNÉE	MEMBRES ACTIFS	GROUPES
1935	2	0	2001	2,215,293	100,131
1940	1,400	50	2002	2,092,460	103,768
1945	12,986	556	2003	2,066,851	104,589
1950	96,475	3,527	2004	2,082,980	105,294
1955	135,905	6,249	2005	1,867,212	106,202
1960	162,037	8,615	2006	1,996,935	106,477
1965	232,105	12,444	2007	2,044,655	113,168
1970	311,450	16,459	2008	2,085,125	116,773
1975	533,590	26,456	2009	2,103,033	115,773
1976	574,318	29,352	2010	2,057,672	107,976
1977	612,876	31,587	2011	2,133,842	114,070
1978	627,456	33,241	2012	2,131,549	114,642
1979	868,171	39,964	2013	2,138,421	115,358
1980	907,575	42,105	2014	2,040,629	115,326
1981	937,705	47,797	2015	2,089,698	117,748
1982	1,065,299	53,576	2016	2,103,184	118,305
1983	1,191,946	58,576	2017	2,087,840	120,300
1984	1,351,793	62,860	2018	2,130,419	125,352
1985	1,445,999	67,019	2019	2,077,374	125,557
1986	1,556,316	73,192	2020	2,138,201	129,790
1987	1,617,296	76,184	2021	1,967,613	120,455
1988	1,734,734	85,270			
1989	1,793,834	87,696			
1990	2,047,469	93,914			
1991	2,148,757	96,500			
1992	2,489,541	89,215			
1993	2,062,380	90,155			
1994	1,790,528	89,239			
1995	1,726,341	86,449			
1996	1,959,829	96,997			
1997	1,967,433	97,568			
1998	1,989,124	98,710			
1999	1,995,804	99,020			
2000	2,160,013	100,766			

Comme les AA n'ont jamais gardé de liste officielle de membres, il est très difficile d'obtenir des données très précises sur le nombre de membres à un moment précis. Les informations qu'on retrouve ici sont compilées à partir des rapports des groupes inscrits auprès du BSG, et ne se veulent pas un décompte exact de ceux et celles qui se considèrent membres des AA. Nous savons que les AA existent dans plus de 180 pays, dont 66 BSG autonomes au-delà des frontières des É.-U./Canada. Chaque année, nous tentons de contacter ces BSG et ces groupes qui demandent à être listés dans nos dossiers. Là où des données récentes manquent, nous avons utilisé les données des années précédentes. Le déclin du nombre de groupes et de membres ne reflète pas la pandémie, il est dû à une base de donnée plus précise.